



Message de S.A.R. la Grande-Duchesse adressé aux patients de la Fondation Cancer

Ces dernières semaines, S.A.R. la Grande-Duchesse a entretenu de nombreux échanges avec les forces mobilisées contre le COVID-19, mais aussi avec les organisations auprès desquelles elle s'engage depuis de nombreuses années au Luxembourg.

Parmi ces acteurs majeurs, la Fondation Cancer occupe une place particulière dans le cœur de la Grande-Duchesse. Après de nombreux échanges avec la Directrice de la Fondation ainsi que des conversations téléphoniques avec des patients atteints de cancer, elle souhaite leur adresser un message de soutien très personnel.

À la suite de ces nombreux échanges avec des patients et du retour positif de la Fondation quant à l'effet bénéfique de ces appels, la Grande-Duchesse a décidé de se consacrer encore plus à la cause en se portant volontaire afin d'échanger avec ceux et celles qui souhaiteraient parler avec elle au téléphone.